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Diputaciónunifica, -

lasareasclave
parahacermás
ágil la gestión
Menacho agrupa Contratación,
Obras, Recaudación y Presupuestos

Cabaña reparte poder con cuatro
delegaciones adjuntas a Presidencia

JA VIER RODRIGUEZ

«La reforma de la Diputación de
Cádiz no es un capricho sino una
necesidad». Su presidente, el socia-
lista Francisco González Cabaña,
dio a conocer ayer el nuevo
Gobierno de la Corporación pro-
vincial, asi como los cambios que
ha realizado en la estructura orga-
nizativa de esta institución para
hacerla más ágil y cercana a los
ciudadanos. Se pretende que sea
la fiel extensión de los ayunta-
mientos. Una de las novedades
más notables es la unificación de
las áreas de gestión. Cabaña rom-
pe de esta forma con la dispersión
de algunos departamentos yagru-
pa áreas como la de Contratación,
Obras y Servicios e incluso la Ase-
soria Juridica. Esta medida sim-
plifica el proceso administrativo.
Al margen de la reforma técnica.
la Diputación ha sufrido también
un profundo cambio politico con
la presentación ayer del nuevo Eje-
cutivo. En total suman 17 diputa-
dos (15 del PSOE y 2 de ID). El PP
estará en la oposición con 13 y el
PA, con uno.

Asi, el presidente ha creado tres
vicepresidencias. La primera la .
ocupa el coordinador provincial
de ID y alcalde de ConiJ, Antonio
Roldán, que llevará las áreas de
Medio Ambiente y Deportes. Rol-
dán accede a este puesto gracias
al pacto Gobierno suscrito entre
PSOE e ID. El vicepresidente
segundo es el socialista Federico
Pérez Peralta, uno de los hombres
fuertes del Gobierno que se encar-
gará de las Relaciones Institucio-
naIes, la Asistencia Técnica Muni-
cipal y los Grandes Eventos, pieza
clave de esta legislatura por los
acontecimientos que se le vienen
encima a la provincia. Esta vice-
presidencia contará con un dipu-
tado adjtmto, que será Miguel Tor-
nay, concejal del PSOE en el Ayun-
tamiento de La Linea.

Un mando único

La figura del vicepresidente ter-
cero estará representada por Fran-
cisco Menacho, diputado que asu-
me la gestión económica y que
estará al frente de Contratación y

+

de Recaudación. Además. será el
responsable de Patrimonio. Esta
vicepresidencia cuenta también
con un diputado adjunto que es el
jerezano Juan Manuel Garcia
Bermúdez.

El presidente de Diputación
insistió ayer que la reorganiza-
ción administrativa pretende el
fomento de áreas de trabajo y un
mejor y mayor control de las
actuaciones. De esta forma, lo que
se busca es que la organización
politica sea transversal para que
la organización administrativa
siga una misma linea y no haya
desviaciones.

Esta máxima ha llevado a Gon-
zález Cabaña a establecer un gran
área de Presidencia que estará
capitaneada por la joven concejal
del Ayuntamiento de Barbate OIga
González. Se trata de una apuesta
del propio presidente. OIga Gon-
zález será la responsable de Comu-
nicación y portavoz del Gobierno.
Coordinará a su vez cuatro dele-
gaciones. Bajo el área de Presi-
dencia se encuadra el departa-
mento de Empleo y Desarrollo Tec-
nológico, que dirigirá como
diputada adjunta Maria José Valen-
cia. Será también miembro del
Consejo Económico y Social (CES).

El segundo departamento que
dependerá del área de Presiden-
cia es el de Planificación e Infra-
estructuras. que defendera como
diputada adjunta la concejala
socialista de Conil, Eva Leal. Su
gestión abordará la mejora de la
red de carreteras.

La tercera diputada adjunta de
esta área es Paola Moreno, que asu.
me Educación. Tiene como objeti-
vo el desarrollu de las relaciones
con la UCA y la Universidad a Dis-
tancia. con el fin de extenderias a
núcleos pequeños de población.

La cuarta pata del banco la
compone Asuntos de la Ciudada-
nia, que ha recaido sobre la con-
cejal de Chipiona Maria Naval. La
Diput"ción crea la figura del Ase
sor del Ciudadano. Este departa-
mento llevará también politicas
de Jnventud. Cooperación Inter-
nacional y recuperación de la
Memoria Histórica.

jrodriguez@lavozdigital,es
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Seis especialidades para completar el cupo I
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la cartera de Cultura. La implan- los funcionarios de Diputación
tación de la nueva Ley de Depen- para acometer la reforma interna

El resto de patas sobre las que se dencia y la de Violencia de Géne- que pretende su presidente Gon-
asienta el nuevo Gobierno de 1'0serán un cometido del área de zález Cabaña. Esta cartera la asu-
Diputación son seis. Asi, el alcal- Igualdad. que llevará la socialis- me Cristóbal Rivera. La persona
de de IU elePuerto Re.al,José Anta. ta, Margarida Ledo, responsable encargada de extender las nuevas I
n io Barroso. será el responsable en el A;~llltamiento de Jerez de la tecnologias
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es Hado Arrabal. que 1
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de Viv1enda y Suelo, y comparti- Concejalia ele BIenestar Social. llevará el área de Sociedad de la
rá tareas en el Ejecutivo con su Una de las

.

áreas con peso es la de InformacIón, mieniras que lrene
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rival en eLt>,y1.mtamIento.ia socia- Recnrsos Humanos, que tendrá Canea será la responsable de
, lista Ana Mosquera. que llevará que deflinr la restructuración de Turismo.
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JEREZ/6

Una encuesta dice que el 98
por ciento de los jerezanos pide
un segundo hospital

JEREZ/ 4

Concluye sin éxito la primera
batida para buscar al anciano
desaparecido hace una semana

JEREZ/ 5

Cerrofruto reclama el

cumplimiento de la promesa de
construir 200 viviendas dignas

PRESENTACiÓN. Cabaña dio a conocer ayer los nombres y las áreas de su nuevo Gobierno./ FRANCISJIMtNEZ

Unsueldo de 76.000 euros brutos para el
presidente y 67.000 para losdiputados
Un total de 16 miembros, de los 17que componen el Gobierno de
Diputación, estarán liberados y los cargos de confianza serán doce

--------
J. R. cambios estructurales. «no hay

que olvidar que tenemos que
romper con algunos esquemas
históricos en la Diputación».
Aclaró al respecto que los pre-
supuestos de Diputación del pró'
ximo año «deben incluir algunas
partidas para estas reformas».

En el capitulo presupuestario.
Cabaña hizo referencia a los

cobrará 76.000 euros anuales
brutos, distribuidos en 14 pagas,
mientras que los vicepresiden-
tes percibirán 72.000 euros bru-
tos anuales y los diputados ten-
drán 67.000 euros. En este sen-

tido, comentó que la subida
salarial se practicará en enero
«y se aplicará lo que dice el con-
venio».

diputados liberados que habrá
en el equipo de Gobierno, sien.
do 16 del total de 17 los que con-
tarán con dedicación exclusiva,
mientras que los cargos de con-
fianza serán 12, mientras la pasa-
da legislatura se nombró a trece.

Igualmente, manifestó que no
se subirán los sueldos, por lo que
el presidente de la institución

La aplicación de la reforma de
Diputación llevará su tiempo. Los
resultados, por lo menos los que
competen a la reorganización
administrativa, no se advertirán
de inmediato. El presidente de la
institución provincial. Francis-
co González Cabaña, anunció que
los primeros cambios politicos
se notarán mañana viernes en el
Pleno Extraordinario que cele-
brará la Corporación, a! tiempo
que señaló que será a la vuelta
de vacaciones, en septiembre,
cuando la gestión politica empie-
ce a rodar y se den las primeras
instrucciones para abordar los

I Los vicepresidentes

I de la Corporación
'

1

cobrarán
]2.000 euros

«La reforma
necesita tiempo; hay
que romper con
esquemas históricos»

Una de las
novedades es la
figura del Asesor del
Ciudadano

3

1"',""il04"'\"~"iILa reforma interna de la Diputa-

l

ción se resume en una especie
de decálogo de ideas que ayer
presentó el presidente de la Cor-
poración provincial. Se pueden
resumir por temas:

Control de los servicios: Se tra-

I ta de articular mecanismos para
que lOSdirectores de los órga-
nos de Gobierno sigan una línea
y no haya desviaciones.
Polftlcas públicas: El objetivo es
aplicar planes específicos y ade-
cuados a las necesidades reales.
Gestión ágil: Es la pieza clave
del nuevo engranaje. La Corpo-
ración quiere simplificar y redu-
cir los procesos administrativos.
Para ello, ha unificado áreas y
servicios y ha puesto bajo un
mando único el control de los
mismos.
Polftlca retributiva: Se trata de
que la ejecución de los proyec-
tos no se demore yque todos los
municipios puedan acceder a las
ayudas. Para ello, la Administra-
ción contará con manuales inter-
nos.

Por lo que respecta a la Junta
de Gobierno, estará compuesta
por el presidente, los tres vice-
presidentes y los responsables de
área, <<seishombres y cinco mqje-
res», Cabaña insistió en la impor-
tancia de la nueva área que ha
creado en su Gobierno: la de
Asuntos de la Ciudadania, que
lidera la joven concejal socialis-
ta de Chipiona Maria Nava!. Este
departamento albergará la Ofi-
cina del Asesor del Ciudadano,
una ventanilla que atenderá pro-
blemas de consumo y vivienda,
entre otros asuntos. Al mismo
tiempo se encargará de la recu-
peración de la Memoria Históri-
ca y, en tono jocoso, Cabaña se
mostró dispuesto a incorporar a
este área los cursos que necesi-
ten algunos profesores para
impartir la asignatura de Edu-
cación para la Ciudadania.

El presidente de la Diputación
confia en que la aplicación de
todas estas medidas de reforma
tenga su fruto positivo a! [mal de
la legislatura. Por su parte, el
vicepresidente segundo, Federi-
co Pérez Peralta, reconoció que
ahora toca trabajar y sacar ade-
lante el proyecto.
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¿Conocesel Gallo Azul?

Enel lugarmáscéntrico y emblemáticodejerez, con lasmejoresvistas,

le ofrecemosademásde nuestrasincomparablestapas,

un restaurantecon la mejor oferta gastronómicade cadatemporada
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tres vicepresidencias y la portavocía en manos de
una mujer. González Cabaña informó sobre los
nuevos criterios para llevar a cabo la reforma, a su

ANTONIO ROLDÁN MUÑOZ
ALCALDEDECONIL(lU)

Vicepresiden
te primero.
ÁreadeMedio
Ambientey
Deporte.

MARtA JOSÉ VALENCIA GARCtA
CONCEJALDESANLÚCARDEBARRAMEDA

Delegación
adjuntaa
Presidenciade
Empleoy
Desarrollo.

MIGUEL TORNAY GONZÁLEZ
CONCEJALDELALlNEADELACONCEPCION

Delegación
adjunta al área
de ASistencia
Municipal y
Relaciones
InstltuClonales.

CRISTÓBAL RIVERA HORMIGO
CONCEJALDESETENILDELASBODEGAS

Área de
Función

Pública y
Recursos
Humanos.

FEDERICO PÉREZ PERALTA
CONCEJALDECÁDIZ

EVA LEAL GARCtA

CONCEJALDECONIL

Vicepresiden
te segundo.
Áreade
Asistenciaa
Municipiosy
Relaciones
Institucionales.

Delegación
adjuntaa
Presidenciade
Planificaciónde
Infraestructuras.
Planes
provincialesde
inversiónen
municipiosy
Aepsa.

JUAN MANUEL GARCíA BERMÚDEZ
CONCEJALDEJEREZDELAFRONTERA

ANA MOSQUERA MAYÁN
CONCEJALDEPUERTOREAL

--- --.-.-..----

Delegación
Adjuntaalárea
deHacienda,
Recaudacióny
Patrimonio
CooriJinación
de lasmaterias
deláreade
servicIos
generales

Área de
Cultura.

-- -----------

--

Tema del día Provincia 3

juicio, necesaria en la Corporación provincial de
cara a los próximos cuatro años tanto a nivel político
como administrativo.

FRANCISCO MENACHO VILLALBA
CONCEJALDEOLVERA

PAOLA MORENO PÉREZ
CONCEJALDETARIFA

Vicepresidente
tercero.
Áreade
Hacienda,
Recaudacióny
Patrimonio.
Gestión,
contratacióny
compra.

Delegación
adjuntaa
Presidenciade
Educacióny
Programas
Especiales.
Extensiónde las
nuevas
tecnologíasa los
municipios.

JOSÉANTONIO BARROSO TOLEDO
ALCALDEDEPUERTOREAL(lU)

ÁreadeVivienda
y Suelo.Gestión
delPatronato
Provincialde
Vivienda.

Rocío ARRABAL HIGUERA
CONCEJALDEALGECIRAS

Área de
SOCiedad
de la
InformaCión.

OLGA GONZÁLEZ PONCE
CONCEJALDEBARBATE

MARtA NAVAL ZARAZAGA
CONCEJALDECHIPIONA

MARGARIDA LEDO COELHO
CONCEJALDEJEREZDELAFRONTERA

Áreade
Presidencia.
Portavozy
responsablede
Comunicación.
Coordinación
entre
diputadosyde
losdirectores
deárea.

Delegación
adjuntaa
Presidenciade
Ciudadanía.
Oficinade
Asesoral
Ciudadano,
Memoria
Histórica,
Juventud.

Áreade
Igualdad.
Leyde
Dependencia,
de Igualdady
Contrala
Violenciade
Género
Infanciay
terceraedad.

IRENE CANCA ARÉVALO
CONCEJALDEJEREZDELAFRONTERA

Área de
Turismo.

-.- -.-----

Los socialistas dan a una mujer la portavocía del grupo, además de la responsabilidad del área de Presidencia

- - ----------

Tresvicepresidentesy laOficinadel
AsesordelCiudadano,comonovedades
A.M.F.
CADIZ

La nueva Corporación provincial
contará con las tresvicepresiden-
cías ya anunciadas, además de la
nueva área de Presidencia, en la
que se integrarán cuatro diputa-
das con responsabilidad,junto a
la portavoz, que será la barbateña
OIga González Ponce.

Como novedad, Conzález Ca-
baña anunció la creación de la Ofi-
cina del Asesor del Ciudadano, al
objeto de dar información y ayu-
da a los habitantes de todos los

municipios, muy especialmente a
los de menos de 20.000 habitan-

tes, en todas las materias que ne-
cesiten.

En el nuevo organigrama pro-
vincial, la vicepresidencia prime-
ra será para el también alcalde de
Conil, Antonio Roldán (IU),
quien también será responsable
del área de Medio Ambiente y De-
porte, mientras que las vicepresi-
dencias segunda y tercera serán
para los socialistas Federico Pérez
Peralta y Francisco Menacho, res-
pectivamente.

Así, Pérez Peralta se encargará
dentro de su vicepresidencia de
la Asistencia Técnica a Munici-

pios, Relaciones Institucionales y
de la participación de la institu-
ción provincial en los grandes
eventos de la provincia. Para ello,
tendrá como adjunto al diputado
provincial socialista Miguel Tor-
nay.

Por su parte, Menacho se en-
cargará de todo el área económi-
ca de la Diputación, realizando
los presupuestos, controlando los
procesos de contratación y com-

pra o llevando el Servicio de Re-
caudación. Igualmente, contará
con un diputado adjunto que será
el socialista jerezano Juan Manuel
Carcía Bermúdez.

La diputada encargada del área
de Presidencia será OIga Gonzá-
lez, que tendrá entre sus cometi-
dos ser la portavoz del grupo, co-
ordinar técnicamente a los direc-

tores de áreas y encargarse de toda
la comunicación de la Diputación.

Asimismo, tendrá cuatro dipu-
tadas adjuntas a ellas que se en-
cargarán de distintas áreas. Así,

será la diputada socialista por San-
IÚcar MaríaJosé Valencia la en-
cargada del Instituto de Empleo
y Desarrollo Tecnológico; la di-
putada socialista Paula Moreno se
ocupará del área de Educación y
UNED; la socialista de Conil Eva

Leal de Infraestructuras; y la so-
cialista Maria Naval de Asuntos de
la Ciudadanía, Memoria Históri-
ca, Solidaridad Internacional y de
la nueva Oficina del Asesor del
Ciudadano.

Por su p31te, el alcalde de Puer-
to Real,José Antonio Barroso
(IU), será el encargado del área
de Vivienda y Suelo, y los socialis-
tas Cristóbal Rivera de Recursos
Humanos; Margarida Ledo de
Igualdad; Ana Mosquera de Cul-
tura; Rocío Artabal del área de la

Sociedad de la Información; y la
jerezana Irene Canca del área de
Turismo.
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SANLÚCAR

Lasobrasdela segundafasedelPaseo
Marítimoempezaránenseptiembre
El Ministerio de Medio Ambiente financiará losmásde 3 millonesde euros
del proyecto,que será ejecutado por Dragados en un total de 18meses
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ROTA

La edificadón de
la nueva comisaría
de la Policía
Nacional se
iniciará en 2008

P.A.ROTA

En la primera sesión ordina-
ria celebrada en esta legisla-
tura por el Pleno Municipal,
quedó aprobado por unani-
midad el texto integro del
convenio de colaboración que
suscribirá el Ayuntamiento
roteño con la Secretaria de
Estado de la Seguridad y la
Gerencia de Infraestructuras
y Equipamiento de la Segu-
ridad del Estado, para la
construcción de una nueva
comisaria de Policia Nacio-
nal en la ciudad, cuya cons-
trucción comenzará antes de
que finalice 2008.

La propuesta presentada
por el alcalde, Lorenzo Sán-
chez Alonso, fue apoyada por
todos los grupos que compo-
nen el Pleno, y que coincidie-
ron en manifestar su satis-
facción por este convenio que
hará posible la mejora en las
instalaciones que da res-
puesta a las reivindicaciones
de estos funcionarios.

Para hacer realidad esta
nueva Comisaria, el Ayunta-
miento pone a disposición del
Ministerio de Interior una
parcela de l)1ás de 1.900
metros cuadrados con una
edificabilidad muy impor-
tante, ubIcada en la Avenida
Principes de España. Además,
el convenio aprobado también
recoge el compromiso por par-
te del Consistorio de fmanciar
la redacción del proyecto, en
relación a lo cual el alcalde

apuntó que ya se cuenta con
el anteproyecto consensuado
con los funcionarios destina-
dos en la localidad.

Para evitar situaciones que
se produjeron en años ante-
riores, cuando el Ayunta-
miento cedió la parcela que
se localiza junto al Juzgado al
Ministerio del Interior y no
se construyó una nueva comi-
saria, el alcalde aclaró que los
terrenos que se ceden hoy «se
utilizarán para la construc.
ción de una nueva comisaria
de Policia Nacional, y no para
cualquier otro tipo de equi-
pamiento dependiente del
Ministerio del Interior».

P. ALÁEZ SANLUCAR

La alcaldesa de Sanlúcar, Irene
Garcia Macias, y la delegada de
Medio Ambiente y Playas, Inma-
culada Muñoz, mantuvieron ayer
un encuentro con la Dirección
general de Costas para conocer el
proyecto de la segunda fase del
Paseo Maritimo, que abarca des-
de la calle Alonso de Lugo hasta
el Polideportivo.

Las obras tendrán un plazo de
ejecución de 18 meses y el presu-
puesto total de estas obras es de
3.706.000 euros y serán- realizadas
por la empresa Dragados.

Asi, Garcia Macias destacó que
la pasada semana tuvo una reu-
nión en Madrid, donde a través de
la diputada por Cádiz en el Con-
greso, Mamen Sánchez, se pudo
contactar con la ministra de
Medio Ambiente para trasladar-
le la preocupación por este pro-
yecto, ya que el nuevo gobierno
municipal no se comparten algu-
nos aspectos del mismo.

«Sin embargo, nuestra inten-
ción es llevar a cabo esta mejo-
ra y aprovechar la inversión que
hará en Sanlúcar el Ministerio
de Medio Ambiente», manifestó
la alcaldesa, quien explicó que
se comunicó al equipo de Gobier-
no que el proyecto inicial ya esta-
ba aprobado y que la empresa
adjudicataria ha fmalízado todos
los trámites, por lo que las modi-
ficaciones que el gobierno del
PSOE y Cis tenian prevista no
serán posibles.

Modificaciones

Pese a esto, según Garcia, la
Ministra de Medio Ambiente
transmitió a los dirigentes san-
luqueños que pretende hacer algu-
nas modificaciones del proyecto
inicial aprobado «y permítir asi
la misma línea de actuación que
se está llevando a cabo en todo el
pais de recuperación del litoral y
remodelación de las fachadas
marítimas».

Asimismo, la primera edil des-
veló que las obras comenzarán en
septiembre, una vez concluida la

~
ENCUENTRO. La alcaldesa se reunió ayer con la Dirección General de Costas. / LAvoz

Se producirán
cambios en los
aparcamientos de
los alrededores

ElAyuntamiento
intentaráque tenga
la misma estética
que la anteriorfase

Asimismo, la primera edil
también anunció que a finales de
agosto mantendrá una reunión
con la empresa adjudicataria
antes del comienzo de las obras
para cerrar un plan de actuación
lo más concreto posible para que,
tanto en la Feria de la ManZani-
lla como en la temporada estival
se ocasionen las menores moles-
tias posibles.

En la reunión previa también
se planteó la posibilidad de
ampliar el camino, no ya como
Paseo Maritimo, sino como sen-
dero desde Bajo de Guia hasta
Bonanza, para unir asi dos pro-
yectos importantes para el turis-
mo, «la promoción y la economia
de nuestra ciudad de forma pea-
tonal, el Paseo Maritimo y el
Puerto Deportivo».

A este respecto se ha adelan-
tado que dentro del Proyecto de
Actuación General del Ministe-
rio de Medio Ambiente puede
haber posibilidad de acuerdo, por
lo que Irene Garcia expresó su
deseo de seguir con estas con-
versaciones para «poder hacer de
esta iniciativa una realidad para
los sanluqueños».

--

temporada estival, intentando oca-
sionar asi las menores molestias

posibles, tanto para visitantes
como para los propios sanluque-
ños. Esta segunda fase ocasiona-
rá cambios en los estacionamien-
tos que actualmente existen y
hará que desaparezcan algunas
bolsas de aparcamientos por lo
que, como comentó la alcaldesa
«habrá que ponerse a trabajar
conjuntamente con el delegado de
Tráfico para buscar zonas alter-
nativas de aparcamiento».

Del mismo modo, se recupera-
rá una zona de paseo de la locali-
dad, la Calzada del Ejército que se
prolongará hasta el Paseo Mari-
timo y dará un giro distinto a esta
recuperación del litoral. Estas
obras destruirán lo que ya existe,
la parte que no cumple con la esté-
tica del resto del Paseo.

Desde el Ayuntamiento se ha

intentado que esta segunda fase
cumpla con las mismas condicio-
nes estéticas que la primera para
que los ciudadanos disfruten de
una zona peatonal que contará
también con carriles bici.
«Aumenta también el espacio de
playa, loque supone que podamos
empezar a competir en muchos
aspectos con litorales de pobla-
ciones vecinas», agregó la regi-
dora municipal.

Plan de actuación
Por otra parte, la alcaldesa mos-
tró su «satisfacción» por el
comienzo de las obras dentro de
dos meses.«Estees uno más de los
proyectos que se han desbloquea-
do en este escaso mes de nuevo
gobierno municipal y seguiremos
trabajando para que cualquier
inversión que venga para Sanlú-
car se cumpla»,manifestó Garcia.

LaFórmula1vuelvealcircuitodeJerez
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El 430/0deloshogaresingresaentre600
y 1.800eurosal mes,segúnunestudio
Una encuesta desvela que el 86,8°,0)de las familias tiene' vivienda en propiedad

REYES RINCÓN. Sevilla
El 40. 7% de los andaluces trabaja ininte-
rrumpidamente, la inmensa mayoria de
las familias (86,8%) tiene una vivienda
de su propiedad, más de la mitad

(60,1%) no tiene pos.ibilidad de acceder
a Internet en casa ni en el trabajo y el
presupuesto mensual más frecuente en
los hogares andaluces se sitúa entre 600
y 1.800 euros. Éstos son algunos de los

datos que se desprenden de la encuesta
Clases Sociales y Estructura Social, ela-
borada por el Centro de Investigacio-
nes Sociológicas y la Fundación Centro
de Estudios Andaluces.

La encuesta, realizada a partIr
de 1.800 entrevistas en febrero
de 2006, dibuja una radiogra-
fia muy definida de la estructu-
ra social andaluza dividida en

cinco bloques: la situación la-
boral, los derechos e ingresos
laborales, las características
del puesto y condiciones de tra-
bajo, recursos y antecedentes
familiares, e identificación so-
ciocultural de la población.

Los resultados muestran
que el presupuesto mensual
más habitual en los hogares an-
daluces se sitúa entre 601 y
1.800 euros (el 43% de las fami-
lias). No obstante, el 9,5'1., de
los hogares todavia vive con
menos de 600 euros al mes y el
7,9% de la población cobra el
salario minimo establecido
(570.6 euros). El 12,5% de los
hogares dispone de entre 1.80 1
Y 3.000 al mes y sólo el 3,7% de
las familias cuentan con más
de 3.001 euros mensuales. El
44,5% de los andaluces afirma
ganar más de lo que ganaba
cuando lI1ició su actual traba-
jo, pero un 10,3% asegura ga-
nar menos.

El 45% afirma que
consiguió su empleo
gracias a contactos,
amigos y familia

El estudio constata que la
agricultura y la pesca siguen
teniendo en Andalucia más pe-
so que en el resto de España.
El 11,2% de los andaluces que
trabaja lo hace en tareas rela-
cionadas con este sector, 5,5
puntos más que en el resto del
pais (5,8%). El 15,2% se defi-
nen como trabajadores no cua-
lificados (cifra muy similar a la
del resto de España), mientras
que el 16,9% es artesano, el
16,8% es vendedor o trabaja en
seguridad o en el sector servi-
cios y sólo el 6,1% (un punto
menos que la media nacional)
es directivo.

Los andaluces se retratan

también como empleados por
cuenta ajena (76,1 ';,,) en empre-
sas pequeñas (38,4%) y el 45%
afirma que consiguió su em-
pleo gracias a contactos perso-
nales, amigos y familia. La tem-
poralidad del trabajo en Anda-
lucia roza el 22,3%, casi ocho
puntos más que en el resto del
país (14%). Este es uno de los
escasos parámetros en los que
Andalucia está aún bastante
por debajo del resto de España.

"En el dibujo que sale de es-
te estudio, Andalucia converge
en casi todos los aspectos c';n
la sociedad española", señala
Eduardo Bericat, catedrático
de Sociología e investigador del
Centro de Estudios Andaluces.
"Tenemos ideas obsoletas so-
bre la estructura social andalu-
za y esas ideas contribuyen a

----

Radiografía de la sociedad andaluza
. ¿Esta semana pasada, en cuál de las siguientes situaciones laborales se encontraba Ud,?
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mantener estereotipos que hay
que cambiar", sostiene Bericat,
que presentó ayer los resulta-
dos de la encuesta acompañado
por el director de la fundación.
Alfonso Yerga..

Ambos coincidieron en que
el estudio constata la existencia
de una amplia clase media anda-
luza cada vez más accesible pa-
ra la mayoría de la población.
"Hay una escalera social por la
que puede ascender el que se
forme. estudie y trabaje. Antes
era muy dificil ascender desde
la parte baja de la pirámide a la
alta. Hoy hay muchos peldai'íos
intermedios". afirma Berica!.
Según el investigador, uno de
los estereotipos que hay que eli-
minar es que el perfil del triunfa-
dor suele ser el de una persona
que se ha formado poco pero

que ha ido ascendiendo gracias
a sus habilidades sociales.. "Con
mayor nivel de formación, los
salarios suben", señala Berícat,
quien asegura que la estructura
social y económica andaluza se
rige por "meritocracia".

El resultado de la encuesta
serlala también que 52,3% de la
población andaluza tiene un or-
denador, aunque sólo el 39,4'~,
puede acceder a Internet desde
casa o desde el Trabajo. El telé-
fono móvil, sin embargo, llega
ya al 83% de la población, más
de diez puntos por encima que
el teléfono fijo (72,6%).

El 57,1% de la población es-
tÚ casada y el 33%, soltera. El
14.4% es licenciado o diploma-
do universitario, mientras que
el 19,8 tiene estudios primarios
y el 46) ESO o bachiller.

Los andaluces se definen
mayoritariamente como católi-
cos no practicantes (49,4%),
visten ropa "cómoda y confor-
table" (38,5%) y de "corte nor-
mal y buen precio" (37,5%) y
nunca hablan de politica con
sus familiares o amigos
(42,5%). El 60.4% escucha o ve
las noticias en radio y televi-
sión y sólo el 4.9% ha perteneci-
do a un partido politico.. Se re-
conocen más de izquierdas que

de derechas, más feministas I
que machistas y más pobres Ique ncos..

Los datos de la muestra an-

I

daluza pueden descargarse en
Internet (www.centrodeestUdiO

j
sandaluces.es) y servirán como
base para un estudio nacional
que se desarrollará a lo largo de
2008.
- ----------
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35.000 personas
hansolicitado
acogersea la Ley
deDependencia

JOSEs GlITIÉRRF.7. Seyilla
La consejera para la Igualdad y
el Bienestar Social, Micaela Na-
varro, presentó ayer un balance
provisional de los tres primeros
meses de funcionamiento de la
ley de Dependencía en la comuni-
dad. La consejera anunció que,
por retrasos de arranque y de ma-
nera excepcional. las respuestas
a algunas de las solicitudes de
valoración del grado de depen-
dencia se van a retrasar por enci-
ma del plazo de tres meses estipu-
lado por ley, "pero todas van a
ser atendidas". concluyó.

La ley de Dependencia, que
entró en vigor el l de enero de
2007, ha tenido más de 35..000 de
estas solicitudes desde que se pu-
so en marcha el sistema el pasa-
do 23 de abril. A través de estas
peticiones, que se pueden hacer a
través del teléfono 902166170 o
de la ciberpágina de la Junta, se
establete el grado de dependen-
cia de los potenciales afectados.
Éste puede ser de gran dependen-
cia, severa, grave, moderada o le-
ve, según el nivel de ayuda necesa-
rio para realizar actividades coti-
dianas.

La aplicación de la ley será
escalonada hasta el año 2015 por
lo que durante 2007 sólo tendrán
derecho de asistencia los afecta-
dos con la incapacidad más seve-
ra: los gran dependientes.

Aproximadamente, 1.100 per-
sonas se han beneficiado hasta el
momento de alguna de las ayu-
das establecidas por la ley. La ma-
yor parte de ellas son personas
que ya tenian reconocida una
prestación por discapacidad que
se han adscrito a este sistema de
forma automática.

La Fiscalía ve
indicios dedelito
de homicidioen el

brote de legionela

ELPAIS

R.C.. Málaga
La Fiscalia de Málaga considera
que existen índicios de delitos de
homicidio y lesiones impruden-
tes en el brote de legionela en
Benalmádena (Málaga), detecta-
do el pasado 29 de junio. Una
persona falleció y otras 14 resul-
taron infectadas por la bacteria.

El fiscal jefe de Málaga, Ma-
nuel Villén, envió ayer el corres-
pondiente decreto al juzgado pa-
ra que recabe información y se
tomen declaración a los responsa-
bles de las instalaciones, según
informó Europa Press.

El alcalde de Benalmádena.
Javier Carnero (PSOE) confirmó
ayer que "el Ayuntamiento tam-
bién se personará en el procedI-
miento penal que haya".

Para Carnero es evidente que
la concesionario del Club Muni-
cipal de Hielo, que alberga la to-
rre de refrigeración causante del
brote. es "responsable, si no por
acción, por omisión" de la legio-
nelosis porque tenía conocimien-
to de la acumulación de la bacte-
ria en la torre de refrigeración
desde el mes de mayo.

De los 14 afectados por legio-
nelosis, cinco personas conti-
nÚan hospitalizadas. De ellas,
tres en estado grave.

--
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Los equipos informáticos de Vigo. Aviles. Vitoria. SabadeU. Valencia. algunas de las mejores webs municipales.

Todaslasalcaldíasdanservicioen Internet
Ciberp@ísamplíalaséptimaediciónde la radiografíade 'webs'municipalesa todoslosayuntamientosdemásde50.000habitantes Delas

138'webs'analizadas,44superanel obligatoriotestdeaccesibilidad Soria,Badajozy Pontevedrasonlascapitalesdeprovinciaconpeor
servicioen la Red ElsitiodeBarcelona,el máscompleto.recibemensualmentetresmillonesy mediodevisitas

CIBfRP@ÍS

Todos los ayuntamientos españo-
les con más de 50.000 habitan-
tes tienen una ventanilla abierta
en Internet. Ésta es la principal
conclusión de la séptima Radio-
.~rafia de Webs Municipales, es-
tudio que realiza la redacción de
Ciberp@is desde el año 2001.
Por pl;mera vez el examen se ha
ampliado a todos los municipios
de más de 50.000 habitantes,
más las capitales de provincia.
Los ayuntamientos analizados
gobiernan al 53% de la pobla-
ción española.

La entrada de 45 ayuntamien-
tos ha supuesto un vuelco en la
clasificación general. Ser peque-
ños no significa, en muchos ca-
sos, tener peores servicios en In-
ternet. Para buen ejemplo, las
webs de Castelldetels (Barcelo-

cios municipales respondieron
al correo electrónico que
Ciberp@is envió (sin ese remi-
tente) a cada Ayuntamiento. En
2003 sólo respondió el 29%.
Aqui la web de Valladolid es mo-
délica. En la accesibilidad de las

páginas, obligatoria por ley, tam-
bién se ha mejorado mucho. Si el
pasado año eran sólo las de 12
ayuntamientos, ahora son 44.

Con las excepciones antes se-
tlaladas, la mejora es grande. Ya
con el 35% Qe los espatloles co-
nectados a Internet, no se puede
consentir que haya webs sin aten-
ción ciudadana, o que no se reali-
cen trámites por Red. Por eso, la
mejora debe ser continua, que es
lo que hacen atlo tras año, las me-
jores: Barcelona, Zaragoza, Gi-
jón, Vigo, Sabadell, Castellón, Vi-
toria, Ueida, Valencia, Madrid...
Páginas 2 a 9
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na), Molina de Segura (Murcia),
Rubi (Barcelona) y AIcalá de
Guadaira (Sevilla). En el lado ne-
gativo, las capitales de provincia
Soria, Badajoz y Pontevedra-

El vuelco en la clasificación
respecto a otros atlos también se

justifica por una mayor puntua-
ción a la "carpeta ciudadana",
donde 'elvecino conoce los datos
que el Ayuntamiento tiene de él
y le facilita los trámites. Es un
servicio básico, que ya incorpo-
ran 53 webs municipales, frente

a las 22 de la edición anterior. Es-
te salto cualitativo también se re-
pite en cada área. del estudio.
Otro aspecto fundamental, el de
la atención ciudadana, también
ha subido del 58% al 66%, lo
que quiere decir que los servi-
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ElPP quiere consensuar a nivel nacional un
sistema para homologar los sueldos de los alcaldes
Chavesinsta a la FAMPa elaborar un plan

para homogeneizary limitar los
emolumentosde los cargos municipales,

como propuso el día anterior Valderas

ARC
SEVILLA. El PP está trabajan-
do en un reglamento en torno a
un sistema de homologación
de los sueldos delos alcaldes en
España, asunto que está dis-
puesto a abordar con el resto
de partidos políticos con el fin
de alcanzar un acuerdo exten-
sible a todos los municipios.

El secretario nacional dePo-
litica Municipal del PP, Juan
Manuel Moreno, explicó que,
sin duda, existen situaciones
muy diferentes entre unos mu-
nicipios y otros, con econo-
mías más o menos boyantes,
que hacen que ala hora de abor-
dar una homologación de los
sueldos de los alcaldes se ten-
gan en cuenta aspectos como el
económico, elgeográfico oel ni-
vel de población del municipio.

Según expiicó, el partido es-
tá estudiando en este momento

la posibilidad de llevar a la Fe-
deración Española de Munici-
pios y Provincias (FEMP), que
no se constituirá hasta el próxi-
mo otoño, un reglamento que
sea homologable al conjunto de
España respecto a los sueldos
de los alcaldes.

En su opinión, no se pueden
permitir casos tan «escandalo-
sos y repudiables» como el del
recién dimitido alcalde de Mi-
jas, el socialista Agustin More-
no, con un sueldo de más de 120.
000 euros anuales, muy por en-
cima del de alcaldes de gran-
des ciudades de España y cuan-
do el consistorio incluso adole-
ce de cierto déficit.

Moreno indicó que el PP es-
tá dispuesto a alcanzar un

acuerdo con el resto de parti-
dos políticos para que un regla-
mento de estas caracteristicas

fuera extensible a toda Espa-
ña, mientras quiso dejar claro
que alli donde gobiernan los po-
pulares siempre se produce
equilibrio presupuestario y
una de las principales caracte-
risticas es la «austeridad», a di-
ferencia de lo que ocurre, se-
gún apuntó, en instituciones
en manos del PSOE.

Marbella, un ejemplo a seguir
Puso como ejemplo el plan de
austeridad «tan ambicioso»
que la nueva alcaldesa de Mar-
bella, Angeles Muñoz (PP), ha
decidido poner en marcha en el
consistorio, que se encontraba
en una situación «gravisima».

Recalcó que se trata del
plan de (<austeridad más ambi-
cioso que se ha hecho en Espa-
ña y en la historia democrática
municipal», lo que supone un
«ejemplo clarificante para los
ciudadanos y la vida pública».
y añadió que alcaldes del PP
van a «copiar» ese modelo de
austeridad de Muñoz en Marbe-

lla, porque es totalmente «efi-

ElPSOEdicequeel
salariode Bustinduy
nodependedeella

El vicepresidente de la Diputa-
ción de Málaga, Salvador
Pendón (PSOE), dijo ayer que
la vicepresidenta de la institu-
ción y secretaria provincial
del PSOE, Marisa Bustinduy,
<<noha participado ni con su
voto ni con su propuesta en las
cantidades que percibe».
Pendón reaccionaba asi a las
informaciones sobre que
Bustinduy cobrará más de
110.000 euros brutos anuales,
superando asi al presidente
del Gobierno, José Luis
Rodriguez Zapatero, ya la
mayor parte de alcaldes.
Como vicepresidenta de
Diputación percibe 80.300
euros al año, a lo que hay que
sumar 12.462 euros brutos
como edil en Málaga y 480
euros brutos por cada asisten-
cia a reuniones de Unicaja.

caz», siempre en función de las
necesidades del consistorio.

Por su parte, el presidente
de la Junta de Andalucia, Ma-
nuel Chaves, instó ayer a la Fe-
deración Andaluza de Munici-

pios y Provincias (FAMP) a asu-
mir sus competencias y elabo-
rar un plan que permita fijar
un baremo de máximos y mini-
mas en los sueldos asignados a
los ediles y alcaldes para evi-
tar que cada cuatro años, con
la renovación de las corpora-
ciones locales, «pase lo de siem-
pre, con polémicas y echándo-
nos unos y otros la pelota sobre
el tejado de los demás».

El presidente andaluz asu-
mió asi una iniciativa del coor-

dinador general de lULV-CA,
Diego Valderas, quien abogó
por que la FAMP «tome cartas
en el asunto» y le auguró un
«buen trabajo por delante» si,
finalmente, decide hacer lo
que tildó de «conveniente».

Para Chaves, dicho plan de-
beria incluir, asimismo, «co-
mo tienen que crecer los suel-
dos públicos anualmente o cuá-
les han de ser los criterios que
rijan ese incremento».
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La seLLa
GOLFRESORT

Sella ya 7 km de la playa Les Marlnes de Denia,encontramos este Resort de lUJo...
e detalies y servicios que convertirán su estancia en una experiencia inolvidable.

Este Resort se complementa con un nuevo alojamiento, Inaugurado en el
mes de Juma "LaSella Premium", lujosos y exclusivos apartamentos.

Informacióny reservas:

902 400 454
www.viajeselcorteingles.es

Julio, Septiembre y Dctubre

Agosto

l8?€
235€
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